

To: Jordan Securities Commission, Amman Stock Exchange Company's Name: EMMAR INVESTMENTS & REALESTATE DEVELOPMENT Date: 25-04-2021 02:24:11 PM Subject: Company's opinion on the aforementioned auditor's report	السادة هيئة الاوراق المالية السادة بورصة عمان اسم الشركة: إعمار للتطوير والاستثمار العقاري التاريخ: 25-04-2021 02:24:11 PM الموضوع: رأي الشركة حول تقرير مدقق الحسابات
Kindly be informed that our opinion regarding our Auditor's report Messrs.' RSM Jordan as follows:-	نود اعلامكم براينا حول تقرير مدقق حسابات الشركة السادة RSM Jordan كما يلي:-
Type of Report: Qualified	نوع التقرير: تحفظ
Company's opinion:	رأي الشركة:
Qualified opinion , we have not been provided audited financial statements of subsidiary company (SMH Company) until the date of preparing the group's consolidated financial statements, so we relied on the interim financial statements as of 30/09/2020.	الرأي المدقق المتحفظ يعود الى عدم الحصول على قوائم مالية مدققة لشركة التابعة (شركة SMH) لغاية تاريخ اعداد القوائم المالية الموحدة للمجموعة وعليه تم اعتماد القوائم المالية المراجعة لشركة SMH لغاية تاريخ 2020/9/30.
Date of auditor's report: 31-03-2021	تاريخ تقرير المدقق: 2021-03-31
Please accept our sincere thanks and appreciation. Name: Ala'a Shaker Awad Halawa Position: Acting As Financial Manager	وتفضلوا بقبول فائق الاحترام. الاسم: Ala'a Shaker Awad Halawa المنصب: قائم بأعمال المدير المالي